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 平成２４年第６回ひたちなか市 

 教 育 委 員 会 ５ 月 定 例 会 会 議 録 

 

開会 １４：００ 

 

委 員 長   （あいさつ，開会の宣告） 

  委 員 長   それでは，議事に入ります。 

         議案第１９号「ひたちなか市奨学生選考審査委員会委員の委嘱について」担

当者より説明願います。 

総務課係長   （資料に基づき説明） 

  委 員 長   議案第１９号について質問，意見等ありますか。 

  委 員 長   年間何回ほど会議を行うのですか。 

総務課係長   年１回です 

委 員 長   ご意見がなければ、議案第１９号について議決を求めます。賛成の委員は挙 

手願います。 

        （賛成委員挙手）  

        本件は賛成多数で原案のとおり可決しました。 

        次に、議案第２０号「ひたちなか市文化財保護審議会委員の委嘱について」

担当者より説明願います。 

文化振興室長   （資料に基づき説明） 

  委 員 長   議案第２０号について質問，意見等ありますか。 

  委 員 長   これは年間何回行うのですか。 

  文化振興室長   本年度は２回を予定しています。 

  委 員 長   事案がある場合に行う、ということではなく定期的に行うということですか。 

  文化振興室長   今回は事案が有りまして、審議会の後、先日諮問をいただいたものがあるの

で、そちらについて審議をします。 

  委 員 長   ご意見がなければ，議案第２０号について議決を求めます。賛成の委員は挙

手願います。 

          （賛成委員挙手） 

        本件は賛成多数で原案のとおり可決しました。 

次に，議案第２１号「ひたちなか市史跡保存対策委員会委員及び専門委員の

委嘱について」担当者より説明願います。 

文化振興室長   （資料に基づき説明） 

委 員 長   議案第２１号について質問，意見等ありますか。 

          ご意見がなければ、議案２１号について議決を求めます。賛成の委員は挙手

願います。 



 2 

          （賛成委員挙手） 

          本件は賛成多数で原案のとおり可決しました。 

          次に、議案２２号「ひたちなか市障害児就学（園）指導委員及び調査員、協

力員の委嘱について」担当者より説明願います。 

参事兼指導室長  （資料に基づき説明） 

委 員 長   議案第２２号について質問、意見等ありますか。 

石 田 委 員   調査員の方はとても忙しいと伺ったのですが、１３名で何人の児童を調査す 

        るのですか。 

参事兼指導室長  昨年は１３名で２２２名の児童をみております。 

石 田 委 員   それは１人で視るのではなく、何人かで視るのですか。 

参事兼指導室長  はい。分担をして各学校で調査を行い、資料を持ちよって検討をすること 

になっています。 

委 員 長   数的には増加傾向ということで話題になったことがありますが、実際に増加し 

ているのですか。 

参事兼指導室長  ここ数年２００名を超える状態になっています。トータルで２２２名です 

が、新学齢児が７０名、小中学校在籍児童生徒が９５名、就園・在園児が５ 

７名となっています。そのなかで特別支援学校に就学した生徒が２１名、特 

別支援学級在籍生徒が４８名です。 

  委 員 長   会議は年何回か行うのですか。 

  参事兼指導室長  年６回を予定しています。 

  委 員 長   ご意見がなければ、議案第２２号について議決を求めます。賛成の委員は挙 

          手願います。 

          （賛成委員挙手する） 

          本件は賛成多数で原案のとおり可決されました。 

        次に，報告第３号「ひたちなか市社会教育委員の委嘱について（専決処分の

報告）」担当者より説明願います。 

生涯学習課長   （資料に基づき説明） 

  委 員 長   報告第３号について質問，意見等ありますか。 

  委 員 長   定例会は年２回以上とありますが、実際には何回ほど行うのですか。 

  生涯学習課長   昨年は年６回開催しました。 

  委 員 長   様々な見学や研修が増えてきていると聞きましたが。 

  生涯学習課長   第３次ひたちなか市生涯学習推進計画策定について広く意見を収集する予定

です。 

  委 員 長   ご意見がなければ、報告第３号について承認を求めます。賛成の委員は挙手

願います。 

（賛成委員挙手） 
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  委 員 長   本件は賛成多数で報告第３号について承認いたしました。 

   

そ の 他   （１）平成２４年度各課主要事業について 

           （各課課長より報告） 

  

委 員 長   それでは教育委員会５月定例会を閉会いたします。 

 

閉会 １６：１０ 

 

＊ 閉会の後、市毛公民館の職員と懇談（市毛公民館の利用状況及び講座について） 

を行った。 


